

METEOROLOGÍA EN LOS MEDIOS 29-06-2022

TIEMPO, CLIMA Y SOCIEDAD

Regatas en la vía pública: la irónica vídeo-denuncia por las continuas inundaciones en una ...

El Periódico Mediterráneo

Según la **Agencia Estatal de Meteorología** (Aemet), en Vila-real se acumularon 44,6 litros por metro cuadrado; en Castelló 39,2 l/m²; en Burriana 39 .

¿A partir de qué temperatura se considera verano en España? - Maldita.es

Maldita.es

¿Y qué pasa con el invierno? Rubén del Campo, **portavoz** de la **AEMET**, aclara a Maldita.es que, por el momento, no se han calculado esas temperaturas .

Hoy, por encima de los 35 grados en el sur y lluvias en la mitad norte -

Agencia EFE

Agencia EFE

... fuertes en zonas del Pirineo central y occidental, Huesca y medio Ebro, según la **Agencia Estatal de Meteorología** (Aemet). EFE/Ana Escobar.

Madrid creará una red de refugios climáticos ante las olas de calor y asegurará el ...

Gacetín Madrid

Según la Agencia Estatal de Meteorología (**AEMET**), entre los años 2001 y 2010 hubo 57 días con ola de calor, mientras que.

El Puerto del Pico en Ávila registra 1 grado, la temperatura más baja de España

El Diario Castilla y León

Para la jornada de este martes la **Aemet** pronostica cielos poco nubosos o despejados en toda la Comunidad. Las temperaturas máximas subirán con un ...

La última ola de calor que pasó por España deja un valor récord de 32ºC en el Ártico - El Debate

El Debate

Por el contrario, la situación **meteorológica** está siendo estos días muy distinta en España, cuya situación contrasta totalmente con la del Ártico.

Récord de registros y 230 rayos durante la tormenta que sacudió Castellón el lunes

Castellón Información

Un total de 230 cayeron sobre las comarcas de Castellón, según informa la **Agencia Estatal de Meteorología**. Además, Aemet también indica que el ..

Castellón registra el día con más lluvia acumulada en un mes de junio desde hace casi 70 años

El Mundo

Según la **Agencia Estatal de Meteorología** (Aemet), en Vila-real se acumularon 44,6 litros por metro cuadrado; en Castellón de La Plana 39,2 l/m²; ...

Las tormentas vuelven a España dejando importantes alertas en estos lugares - Okdiario

Okdiario

Según la **Agencia Estatal de Meteorología**, la AEMET, el mes de junio va a terminar con unos altibajos nunca vistos aunque todo apunta a que el ...

[La calima regresará esta semana a Andalucía y hará más calor | Diario Sur](#)

Diario Sur

La **Agencia Estatal de Meteorología** (Aemet) contempla en sus predicciones para esta semana que regrese de nuevo la calima, aunque no será de una ...

Vuelven las lluvias a España: alerta por fuertes tormentas con posibilidad de granizo - 20 Minutos

20 Minutos

Agencia Estatal de Meteorología (AEMET) · El tiempo · España · Tormentas de verano. Una publicación de: 20 MINUTOS EDITORA, S.

Cuatro islas de Canarias, en aviso amarillo por fenómeno meteorológico adverso - El Diario

El Diario

Se trata de riesgo por fuerte oleaje que entrará en vigor este mismo martes en Tenerife, Gran Canaria, La Gomera y La Palma ... La **Agencia Estatal de** ...

ATMOSFERA, RECURSOS NATURALES E IMPACTOS

Condenan a Agroseguro a pagar 2 millones de euros a 200 ganaderos por la sequía - Agrodiario

Agrodiario

Daños por **climatología** adversa y seguros. Condenan a Agroseguro a pagar 2 millones de euros a 200 ganaderos por la sequía. MÉRIDA Efe Agro.

El agua embalsada cae al 46,3%, 22 puntos menos que la media - EL ÁGORA DIARIO

EL ÁGORA DIARIO

... del siglo como anticipo de esta temprana ola de calor y el verano más seco y caluroso que prevén desde la **Agencia Estatal de Meteorología**.

TRANSICIÓN ECOLÓGICA Y CAMBIO CLIMÁTICO

«Las zonas rurales pueden mitigar el cambio climático» - Diario Córdoba

Diario Córdoba

«Las zonas rurales pueden mitigar el **cambio climático**». «En Las Palmeras se ha invertido mucho dinero, pero no se ha trabajado con la gente», afirma.

¿Qué países son más vulnerables al cambio climático? - El Confidencial

El Confidencial

¿Qué países son más vulnerables al **cambio climático**? Según un informe de la ONU, las naciones que se encuentran en alto riesgo 'carecen de capacidad ...

[La sequía podría convertirse en la nueva normalidad para un cuarto del planeta - La Razón](#)

La Razón

Cuando la Agencia Estatal de **Meteorología** habla de un verano más seco de lo normal, explicita que se refiere a la sequía **meteorológica**, es decir, ...

[Ganadería regenerativa: una alternativa para contrarrestar efectos del cambio climático](#)

Diario Sustentable

El **cambio climático** y la escasez hídrica han provocado que el suelo pierda su condición.

Actualmente éste contiene más del 25% de la biodiversidad ..

[Perro salvaje africano retrasa parto en respuesta al cambio climático - Prensa Latina](#)

Prensa Latina

Perro salvaje africano retrasa parto en respuesta al **cambio climático** · junio 28, 2022 · CDT17:58 (GMT)

[A la OTAN le preocupa el cambio climático y no es por su huella de carbono - El Independiente](#)

El Independiente

La **climatología** más extrema promueve tensiones y conflictos. Es muy importante para la OTAN", ha dicho Stoltenberg. La desaparición del hielo en ...

[Estado francés, declarado responsable de inacción frente al cambio climático - Red+ Noticias](#)

Red+ Noticias

Las cuatro asociaciones que lograron el dictamen son: Notre Affaire à tous, Greenpeace Francia, la Fundación Nicolas Hulot y Oxfam Francia. Foto: AFP.

[Habrá sequías sin precedentes en un futuro próximo por el cambio climático - Telecinco](#)

Telecinco

Para que una estrategia contra el **cambio climático** tenga éxito, es crucial entender cómo pueden evolucionar los impactos del calentamiento global

[Las olas de calor están inequívocamente relacionadas con el cambio climático - La Vanguardia](#)

La Vanguardia

Las olas de calor están inequívocamente relacionadas con el **cambio climático**. CRISIS CLIMÁTICA.

Redacción Ciencia, 28 jun (EFE).- Algunos fenómenos ...

[Objetivo OTAN de lucha contra el cambio climático: cero emisiones en 2050 - CMMedia](#)

Castilla-La Mancha Media

OTAN **cambio climático**. La OTAN espera reducir sus emisiones de carbono a cero en 2050. Es uno de los objetivos, y de los primeros, de la Alianza ...

[¿Cómo afectará el cambio climático a la industria del transporte por carretera? - Jubilación y Pensión](#) - Jubilación y Pensión

[El cambio climático está provocando el calor extremo y las inundaciones de 2022 - Yahoo Noticias](#)

Yahoo Noticias

Gran parte de esto, según los científicos, es lo que se espera del **cambio climático**. El martes, un equipo de científicos del clima publicó un estudio ...

[Olas de calor y lluvias intensas suceden más por el cambio climático | Business Insider España](#)

Business Insider España

Soñarás con el 'fresco': una revisión relaciona directamente una mayor probabilidad de abrasadoras olas de calor con el **cambio climático**.

[España y Australia sellan su compromiso para hacer frente al cambio climático - Agencia EFE](#)

Agencia EFE

España y Australia sellan su compromiso para hacer frente al **cambio climático**. El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez (d), recibe al primer ..

[Olas de calor, el evento extremo más ligado al cambio climático - EL ÁGORA DIARIO](#)

EL ÁGORA DIARIO

Un estudio demuestra que a diferencia de otros fenómenos meteorológicos, las olas de calor son una consecuencia clara del **cambio climático**.

[Cómo la crisis climática agrava los incendios forestales - Maldita.es - Periodismo para que ...](#)

Maldita.es

Y ahí el **cambio climático** sí influye de forma directa. El aumento de las olas de calor, junto con la sequía y los cambios de uso de la tierra reducen ..

[El cambio climático duplica las probabilidades de olas de calor en un año | Diario Sur](#)

Diario Sur

«El verano será más seco y caluroso de lo normal», asegura la **Agencia Estatal de Meteorología** (AEMET). Una advertencia que no es un grito aislado.

[La advertencia de la ONU: Fumarse un porro acelera el cambio climático - La Voz de Galicia](#)

La Voz de Galicia

La producción y distribución de drogas agrava el **cambio climático**, acelera la deforestación, eleva las emisiones de dióxido de carbono y genera ...

[Los lagos de montaña de los Pirineos, "centinelas" del calentamiento global - France 24](#)

France 24

Esos lagos "son los centinelas del **calentamiento global**", asegura Dirk Schmeller, de 51 años. "Llevo un tiempo yendo a la montaña, veo todos los ...

EL TIEMPO EN EL MUNDO

Venezuela en alerta ante amenaza de tormenta tropical - San Diego Union-Tribune en Español

The San Diego Union-Tribune

... pase sobre nuestras costas", dijo el coronel José Pereira, presidente del Instituto Nacional de **Meteorología** e Hidrología de Venezuela.

Potencial ciclón tropical sobre Venezuela amenaza Centroamérica - Noticias de El Salvador

Noticias de El Salvador

El pronóstico **climatológico** del Centro Nacional de Huracanes de EE. UU. alerta que podría haber vientos y lluvias intensas sobre el país el ...

Japón y Australia le piden a su población que apague la luz - BBC News Mundo

BBC

... "entre 6 y 10 grados por debajo de lo normal", dijo Sarah Scully, experta de la Oficina Australiana de **Meteorología**, en su cuenta de Twitter.

Países Bajos se recupera de un tornado no visto desde hace 30 años | Euronews

Euronews

Es el primer gran **tornado** que azota el país desde hace tres décadas. El torbellino dejó un rastro de destrucción en el pueblo costero de Zierikzee,

El intenso calor se apodera de grandes franjas del sur de California, provocando una ...

Los Angeles Times

Las Autoridades emitieron una advertencia de **calor** para las áreas interiores del sur de California para el domingo y el lunes, con temperaturas en ..

El verano se estrena con más calor en el Ártico que en Sevilla: 32ºC con el sol de medianoche

20Minutos

La ola de **calor** que afectó a la Península Ibérica este mes de junio ha seguido su recorrido, llegando a puntos del Ártico pudiendo batir récords ...

Más calor, menos heladas: la nueva normalidad climática en Francia - Mr. Código

Mr. Código

... con las recomendaciones de la **Organización Meteorológica Mundial** (OMM). ... en tiempo real", explican los servicios meteorológicos franceses.

Aviso: Este boletín es una recopilación diaria de noticias obtenida de medios de comunicación y otras fuentes externas. Proporciona una instantánea de la cobertura de las informaciones relacionadas con Aemet y la meteorología que no pretende ser exhaustiva. En cuanto a la información que contienen, no se ofrece ninguna garantía, expresa o implícita, de su exactitud, ni el contenido de los artículos refleja las opiniones oficiales de Aemet.